

## Qui sommes-nous ? Vous demandez-vous...

Nous sommes un groupe de filles, **Servantes du Sacré Cœur**, titre qui nous tenait particulièrement à cœur... Nous sommes âgées de 8 à 14 ans, et désirons vivre notre foi joyeusement. C'est ainsi que nous avons déjà découvert, avec le père Sébastien Neuville, les sœurs de Saint Jean, la communauté des Béatitudes, les Franciscaines Servantes de Marie, et que nous avons visité Saint-Dyé-sur-Loire, la chèvrerie de Muides, et descendu (une partie) de la Loire à vélo (épique !!!) jusqu'à Cour-sur-Loire. Prochaine étape : Montmartre... Nous sommes déjà une quinzaine inscrites, toutes enthousiastes, et nous vous raconterons à notre retour... Il est aussi prévu que nous allions passer une journée au Carmel de Micy, et une journée (ou est-ce juste un bruit de couloir ?) à monter à cheval... Les idées ne manquent pas ! Il paraît qu'une ou deux soirées sont aussi au programme... Si vous avez entre 8 et 18 ans, n'hésitez pas à nous contacter !

Marie Vimeux, [mgvimeux@hotmail.com](mailto:mgvimeux@hotmail.com)

## Table ouverte



Avez-vous entendu parlé des « **tables ouvertes** » de la paroisse ? Elles ont lieu presque chaque mois au presbytère. Vous trouverez toutes les dates sur l'affiche au fond de l'église.

### Mais au fait, de quoi s'agit-il ?

Il s'agit d'un moment agréable et chaleureux, où chacun apporte un plat à partager. Ce repas nous permet de découvrir des personnes de la paroisse que nous croisons chaque dimanche mais que nous ne connaissons pas. Un enseignement du père Sébastien Neuville nous

est proposé au moment du café. L'après-midi est consacrée, pour ceux qui le veulent, à une balade, une visite, un film...

**Nous avons testé pour vous le 7 octobre...** Nous étions une vingtaine en plus des enfants. La journée s'est terminée en une visite guidée par M. Sauvage au musée d'art religieux. Comme à son habitude, il a été passionnant !

Alors, si le cœur vous en dit, rejoignez-nous le 18 novembre !

MV